

2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和3年4月12日(月)第4号

<4月10日(土)朝。登校時に窓開けをしてくれている二人>



😊今週から、全教科の授業と専門委員会が始まっています

先週は忙しい週でしたね。年度の始めは、決めなくてはいけないことや確認しなければならないことが多いので、とても大変です。4月はいつも以上に体調管理に気を付けてください。

今週から、全教科の授業が始まります。いよいよ本格的に学習に取り組みます。各教科の担当の先生から授業の諸注意を聞いて意欲的に取り組んでください。

学年集会で、学校生活のきまりを確認しました。みんなが気持ちよく学校生活を送るために、この決まりを確認していきましょう。

今日1校時の学年集会で、各クラスの専門委員、特別委員を紹介しました。例年は全校集まって体育館で認証式が行われるのですが、感染症対策のため学年や学級での認証となりました。

ミドルリーダーは、実質的に組織を運営していきます。委員会活動は、後期になると、それぞれの組織の長を2年生から出します。この半年間で、3年生が担ってきた役割をよく見て聞いて、引き継げるようにしてください。

本日放課後に各専門委員会が開催されます。それぞれの専門委員会で決めた活動方針と活動内容について、来週学級で討議されます。学校全体のために行う委員会です。より考えて、上原中学校の専門委員会を向上させてください。

※朝、上履きが下駄箱の上にあげられている人がいますね。下校時に、上履きを下段に入れて帰った人です。先生たちからの注意です。下段は外履き入れです。下段に入れると外履きの泥が付いて学校を汚してしまいます。先生たちは見えています。必ず下校時には、上履きを上段に入れるように。

😊今週の行事から。14日(水)はジャージ登校。16日(金)は標準服で😊

今週も全校で行う行事があります。

14日(水)1~3校時は、身体計測です。学級委員を先頭に男女別出席番号で身体計測を行います。ジャージ登校です。昨年からのどのくらい成長したのでしょうか。測定結果を健康の記録に記入します。他にも、健康目標を書きますので、今年度の目標を考えておきましょう。

16日(金)午後、生徒手帳他、証明書用の写真を撮影します。標準服で撮影します。

4月は年度の始め。これからの形を整える時間です。一つずつ形を作っていきましょう。

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第4号>

2年 組 番<氏名>

😊お返事ありがとうございます。😊

お返事ありがとうございます。10日(土)の授業参観と保護者会ありがとうございました。早速たくさんのお返事ありがとうございます。今年度も、たくさんのお返事をお待ちしております。

- ・新年度よろしくお願ひします。
- ・授業参観楽しみです。
- ・新しいクラスでまた気持ち新たに頑張つて欲しいです。よろしくお願ひいたします。
- ・とても楽しそうなクラスなので、まだ2日しか学校に行っていないませんが学校であったことをいろいろ話してくれます。
- ・いよいよ2年生が始まりました。今年も1年学校生活を楽しんでもらいたいです。
- ・去年の入学式を懐かしく思い出しました。また1年間の成長が楽しみです。
- ・2年生になり、気持ちを改めて生活していってもらいたいです。
- ・新入生ご入学おめでとうござひます。
- ・1年間よろしくお願ひいたします。
- ・楽しい思い出がたくさんできますように・・・1年間どうぞよろしくお願ひいたします。
- ・入学式の様子を見ると一年たったのだなあーと改めて思ひます。緊張感をもって過ごしてほしいと思ひます。
- ・新1年生を迎えて気持ちを新たに引き締め頑張ってもらいたいです！！
- ・教科の先生も変わる教科があるのですね。1年間よろしくお願ひいたします。
- ・急に先輩になってしまった・・・という感じかもしれませんが、2年生になった自覚がそこについてくるのかもしれない。いつも通りの一年を無事に過ごせるよう祈りたいと思ひます。
- ・1年生に「さすが！」と思ってもらえるような先輩を目指してもらいたいです。
- ・今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。
- ・新年度早々、朝起きられなくて大変です(娘が)。
- ・めぶき➡わかば➡の先が気になります😊
- ・委員・係決めが希望していたものになれたと喜んでいました。責任もって務めてほしいです。
- ・本年度もよろしくお願ひ致します。学校で本人が教科書を受け取ることができたのは嬉しいです。
- ・昼休みに全学年がそろって外で元気にしている姿、今までは何でもない光景だったと思ひますが、こういう1つの場面をとっても、今はここまでこれた嬉しさが感じられました。
- ・疲れをとれるよう家庭で配慮したいです。お知らせありがとうございます。
- ・新しいクラスで新学期が始まり、気が引き締まった一週間だったと思ひます。よく休んで、来週からの授業や部活も頑張つて欲しいと思ひます。
- ・新しいクラスでまだドキドキしていると思ひますが、積極的に関わっていけると良いです。
- ・年度の始めは委員や係決めで、それぞれに思うところがあると思ひます。積極的に手を挙げる人が多いことに感心しています。
- ・新しいクラスも楽しいと話してくれます。勉強もしっかり頑張つて欲しいです。
- ・ありがとうございます。
- ・2年生になり、背中を追いかけていた側から追いかけられる側になったことを実感しているようです。